

LE SOUFFLE DU LARGE

BULLETIN D'INFORMATION DE LA PAROISSE DU LITTORAL AGATHOIS

N°492 Du Lundi 29 avril au Dimanche 12 mai 2024

ABONNEMENT eglisedagde34@orange.fr

SITE WEB www.eglisedagde.jimdo.com

INSTAGRAM [egliseslittoralesagathoises](https://www.instagram.com/egliseslittoralesagathoises)

FACEBOOK <https://www.facebook.com/paroisse.agde.3>

MESSES DU DIMANCHE

VIÈME DIMANCHE DE PÂQUES

Samedi 4 Mai

17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau

18H30 Messe à St Benoît du Cap

Dimanche 5 Mai

9H30 Messe à ND de l'Agenouillade

9H30 Messe à Marseillan

10H00 Messe à St Benoît du Cap

11H00 Messe à la Cathédrale d'Agde

11H15 Messe à Via

VIIÈME DIMANCHE DE PÂQUES

Samedi 11 Mai

17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau

18H30 Messe à St Benoît du Cap

Dimanche 12 Mai

9H30 Messe à ND de l'Agenouillade

9H30 Messe à Marseillan

10H00 Messe à St Benoît du Cap

11H00 Messe à la Cathédrale d'Agde

11H15 Messe à Vias

OFFICES EN SEMAINE

Mardi 30 Avril

17H30 Messe à ND de l'Agenouillade

Mercredi 1^{er} Mai : Ouverture du mois de

Marie à ND de l'Agenouillade

9H30 Chapelet et suivi de la Messe

Jedi 2 Mai

9H30 Messe à l'église St Sever d'Agde

Vendredi 3 Mai

Messe du groupe de prière Padre Pio 17H30

Messe à la Cathédrale d'Agde suivie de

l'adoration du St Sacrement *Confessions*.

Samedi 4 Mai

9H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau en

l'honneur du Cœur Immaculé de Marie suivie

de l'Adoration Eucharistique jusqu'à 16H30.

Mardi 7 Mai

17H30 Messe à ND de l'Agenouillade

Fête de l'Ascension

Mercredi 8 Mai

17H30 Messe au Sacré-Cœur du Grau

18H30 Messe à St Benoît du Cap

Jedi 9 Mai

9H30 Messe à ND de l'Agenouillade

9H30 Messe à Marseillan

10H00 Messe à St Benoît du Cap

11H00 Messe à la Cathédrale d'Agde

11H15 Messe à Vias

Vendredi 10 Mai

17H30 Messe à la Cathédrale d'Agde suivie

de l'adoration du St Sacrement, *Confessions*.

Du lundi au dimanche

Messe à la chapelle Baldy à 8H30

La justice. Catéchèse du Pape François sur les vices et les vertus. 3 Avril 2024

Nous voici arrivés à la deuxième des vertus cardinales: aujourd'hui nous parlerons de la justice. C'est la vertu sociale par excellence. Le Catéchisme de l'Eglise catholique la définit ainsi: «La vertu morale qui consiste dans la constante et ferme volonté de donner à Dieu et au prochain ce qui leur est dû» (n. 1807). Telle est la justice. Souvent, lorsqu'on évoque la justice, on cite également la devise qui la représente: «unicuique suum», à savoir, à «chacun son droit». C'est la vertu du droit, qui cherche à régler avec équité les relations entre les personnes.

Elle est représentée de façon allégorique par la balance, car elle se propose d'«équilibrer les comptes» entre les hommes, surtout lorsqu'ils risquent d'être faussés par un déséquilibre. Son but est que, dans une société, chacun soit traité selon sa dignité. Mais les anciens maîtres enseignaient déjà que cela nécessite également d'autres attitudes vertueuses, telles que la bienveillance, le respect, la gratitude, l'affabilité, l'honnêteté: des vertus qui contribuent à une bonne coexistence entre les personnes. La justice est une vertu pour une bonne coexistence entre les personnes.

Nous comprenons tous que la justice est fondamentale pour la coexistence pacifique dans la société: un monde sans lois qui respectent les droits serait un monde dans lequel il est impossible de vivre, il ressemblerait à une jungle. Sans justice, il n'y a pas de paix. Sans justice, il n'y a pas de respectée, cela engendre des conflits. Sans justice, on consacre la loi de la domination du plus fort sur les faibles, et cela n'est pas juste.

Mais la justice est une vertu qui agit aussi bien dans les grandes choses que dans les petites choses: elle ne concerne pas seulement les salles d'audience des tribunaux, mais aussi l'éthique qui caractérise notre vie quotidienne. Elle établit des relations sincères avec les autres: elle réalise le précepte de l'Evangile, selon lequel le discours chrétien doit être: «*Oui? oui*», «*Non? non*»: ce qu'on dit de plus vient du *Mauvais*» (Mt 5, 37). Les demi-vérités, les discours subtils qui cherchent à tromper le prochain, les réticences qui cachent les véritables intentions, ne sont pas des attitudes conformes à la justice. L'homme

juste est droit, simple et franc, il ne porte pas de masque, il se présente tel qu'il est, il a un franc parler. Le mot «merci» est souvent sur ses lèvres: il sait que, quel que soit notre effort pour être généreux, nous restons toujours redevables à l'égard de notre prochain. Si nous aimons, c'est aussi parce que nous avons été aimés auparavant.

Dans la tradition, on trouve d'innombrables descriptions de l'homme juste. Voyons-en quelques-unes. L'homme juste vénère les lois et les respecte, sachant qu'elles constituent une barrière qui protège les faibles de l'arrogance des puissants. L'homme juste ne se préoccupe pas seulement de son propre bien-être individuel, mais il veut le bien de toute la société. C'est pourquoi il ne cède pas à la tentation de ne penser qu'à lui-même et de s'occuper de ses propres affaires, aussi légitimes soient-elles, comme s'il s'agissait de la seule chose qui existe au monde. La vertu de la justice rend évident (et met dans le cœur l'exigence) qu'il ne peut y avoir de vrai bien pour moi s'il n'y a pas aussi le bien de tous.

C'est pourquoi l'homme juste veille sur son propre comportement, afin qu'il ne soit pas préjudiciable aux autres: s'il commet une erreur, il s'excuse. L'homme juste s'excuse toujours. Dans certaines situations, il va jusqu'à sacrifier son bien personnel pour le mettre à la disposition de la communauté. Il souhaite une société ordonnée, où ce sont les personnes qui donnent du lustre aux fonctions, et non les fonctions qui donnent du lustre aux personnes. Il déteste les recommandations et n'échange pas de faveurs. Il aime la responsabilité et est exemplaire dans la vie et la promotion de la légalité. En effet, telle est la voie de la justice, l'antidote à la corruption: combien il est important d'éduquer les gens, en particulier les jeunes, à la culture de la légalité! C'est le moyen de prévenir le cancer de la corruption et d'éradiquer le crime, en ôtant le sol sous ses pieds.

De plus, le juste évite les comportements nuisibles tels que la calomnie, le faux témoignage, la fraude, l'usure, la moquerie, la malhonnêteté. Le juste maintient la parole donnée, rend ce qu'il a emprunté, reconnaît un juste salaire à tous les ouvriers (un homme qui ne reconnaît pas le juste salaire à ses ouvriers n'est pas juste, il est injuste), il veille à ne pas porter de jugements téméraires sur les autres, il défend la

réputation et la bonne renommée des autres.

Nul ne sait si, dans notre monde, les hommes justes sont aussi nombreux ou aussi rares que les perles précieuses. Mais ce sont des hommes qui attirent la grâce et les bénédictions tant sur eux-mêmes que sur le monde dans lequel ils vivent. Ce ne sont pas des perdants par rapport à ceux qui sont «malins et rusés», car, comme le dit l'Écriture, «qui poursuit la justice et la miséricorde trouvera vie, justice et honneur» (Pr 21, 21). Les justes ne sont pas des moralistes qui revêtent les habits du censeur, mais des personnes droites qui «sont affamées et assoiffées de la justice» (Mt 5, 6), des rêveurs qui gardent dans leur cœur le désir d'une fraternité universelle. Et de ce rêve, spécialement aujourd'hui, nous avons tous un grand besoin. Nous avons besoin d'être des hommes et des femmes justes, et cela nous rendra heureux.

Ô Mère, aide notre foi! Ouvre notre écoute à la Parole, pour que nous reconnaissons la voix de Dieu et son appel. Éveille en nous le désir de suivre ses pas, en sortant de notre terre et en accueillant sa promesse. Aide-nous à nous

Prière du Pape François pour le mois de Marie

Mère de l'Église et mère de notre foi

O Mère aide notre foi

Ouvre notre écoute à la Parole

Pour que nous reconnaissons la voix de Dieu et son appel.

Éveille en nous le désir de suivre ses pas, en sortant de notre terre et en accueillant sa promesse.

Aide-nous à nous laisser toucher par son amour,

pour que nous puissions le toucher par la foi.

Aide-nous à nous confier pleinement à lui, à croire en son amour,

surtout dans les moments de tribulations et de croix,

quand notre foi est appelée à mûrir.

Sème dans notre foi la joie du Ressuscité.

Rappelle-nous que celui qui croit n'est jamais seul.

Enseigne-nous à regarder avec les yeux de Jésus,

pour qu'il soit lumière sur notre chemin.

Et que cette lumière de la foi grandisse

toujours en nous

jusqu'à ce qu'arrive ce jour sans couchant,

qui est le Christ lui-même, ton Fils, notre Seigneur ! Amen.

Groupe de prière "Bethléem"

du renouveau charismatique

tous les jeudis de 19h à 20h30

à la Cathédrale St Etienne

GROUPE ST MICHEL ARCHANGE

Rencontre de prière Le lundi 29 avril

à la Cathédrale St Etienne à 18h



BAPTEME

Samedi 4 mai

Savéline COUDERC

Dimanche 5 mai

Isaac

MARIAGE

Samedi 11 mai

Laurent BARLEMONT

& Brigitte GERALDINE



SECOURS CATHOLIQUE AGDE

Tous les bénévoles du secours Catholique d'Agde tiennent à remercier les paroissiens qui nous ont aidé à mettre à l'abri une famille avec trois enfants, les empêchant de dormir dans la rue, en fournissant le logement, les meubles et les accessoires nécessaires. Après cet accident de la vie, cette famille, après plusieurs mois d'incertitude, reprend un cours normal. Les enfants sont inscrits dans les écoles d'Agde, nous avons trouvé un logement et le père vient d'être embauché en cdi. Merci Seigneur pour cette belle chaîne de solidarité.

De plus, nous avons trouvé un petit logement pour une personne qui vivait dans la rue depuis 14 ans. Il revit. Votre aide, vos prières, nous a été précieuses. Atteint d'un cancer sa grande peur était de mourir dans la rue, mais maintenant il a retrouvé l'espoir.

Merci à vous, merci de vos prières

Adoration Eucharistique

tous les premiers samedis du mois.

Samedi 4 mai 2024, messe à 9h30 en

l'honneur de la Vierge Marie suivie de l'Adoration Eucharistique à partir de 10h

jusqu'à 16h30 avec le chapelet de la divine miséricorde à 15h pour la réparation des péchés du monde.

Chapelet du Rosaire pour la vie

Samedi 4 mai à 16 h 30

à l'église ou à l'oratoire

de ND de l'Agenouillade

HOSPITALITE ST ROCH



« ...Que l'on vienne (ici) en procession »

Tel est le thème pastoral du prochain pèlerinage diocésain du diocèse de Montpellier à Lourdes qui se déroulera du 15 au 19 juillet 2024.

Cette belle invitation « à venir » s'adresse à chacun d'entre nous !

Voici une proposition incitant à répondre, à vivre un exode, à se déplacer, à quitter son quotidien pour aller se mettre un peu à l'écart, espérer, faire le point, se ressourcer...

Comment ne pas rapprocher cette invitation des paroles de Jésus :

« Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et ployés sous le fardeau, et je vous soulagerai... car Je suis doux et humble de cœur... » (Mt 11,28).

Vous, qui dans votre entourage, connaissez des personnes malades,

Vous, qui n'osez pas prendre seul(e) la route qui conduit à la grotte de Massabielle,

Nous vous invitons à vivre cette merveilleuse expérience, **entourés par tous les soins et la bienveillance de l'équipe médicale et des membres de l'Hospitalité St Roch.**

Pour tout renseignement un N° 06 37 96 20 46 ou jl-vancao@orange.fr

Des Hospitaliers, vous remettront sur demande un dossier d'inscription pour vous aider à répondre à l'invitation de Ste Bernadette et de Notre Dame de Lourdes.

Jean-Luc VAN CAO

Président de l'Hospitalité Saint Roch

Agde Musica présente
CHOEUR DE L'AUDE
Romantiquement
Romantiques Allemands
**Mendelssohn
Schubert - Brahms**
Direction Florence Vettes
Myriam Garcia Soprano - Gaëlle Mallada Mezzo-soprano
Marie Arnaud Piano - Marc Dumazer / Martin Yliar Timbales
AGDE Eglise Saint-Sever
samedi 4 mai à 20h30
tarifs : plein 15€ - présente et réduit 12€
vente des billets en ligne : www.agdemusica.fr
sur place 1 heure avant le concert
www.choeurdelaude.fr